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Des Médecins de 37 Pays ont Discuté Des Médecins de 37 Pays ont Discuté 
de la Spiritualité et de la Médecine.de la Spiritualité et de la Médecine.

La 9La 9èmeème Conférence Médicale Chrétienne Internationale s’est Tenue au Kenya Conférence Médicale Chrétienne Internationale s’est Tenue au Kenya

Les 25 et 26 Mai 2012, s’est tenue la 
9ème Conférence Médicale Chrétienne 
Internationale à l’Hôtel Parc Safari à Nairobi, 
Kenya, organisée par le WCDN (Réseau 
Mondial de Médecins Chrétiens).

La conférence s’est tenue sous le thème 
«Spiritualité et Médecine» et environ 400 
médecins et professionnels de la médecine de 
37 pays y ont assisté. Le 25 Mai, le Révérend 
Dr. Jaerock Lee, fondateur et président 
du comité d’administration de WCDN a 
délivré sur l’écran, un message et a demandé 
à l’audience, «Au travers des œuvres de 
guérison de Dieu, j’espère que vous allez 
délivrer l’amour de Dieu à autant d’âmes que 
possible.» 

Le Président du WCDN, le Dr. Gilbert 
Chae a adressé un message d’ouverture et 
a expliqué l’historique et le but du WCDN 
ensemble avec la vision des médecins 
chrétiens. Après cela, dans son message 
de bienvenue, le Dr Zipporah Ngumi, la 
présidente du Comité d’Organisation de la 
Conférence a insisté sur le rôle des médecins 
chrétiens en disant, «les gens locaux ont des 
problèmes pour acheter des médicaments 
même avec les ordonnances des médecins. 
Mais quand un médecin chrétien prie pour les 
patients avec foi, ils peuvent gagner de la foi 
et souvent vont mieux.»

Le Dr. Esther Kooyoung Chung, vice-
présidente de l’Eglise de Sanctification 
Unifi ée de Jésus-Christ a donné un message de 
référence. Elle a réveillé la spiritualité parmi 
les médecins participants en disant, «L’amour 
de Dieu est de garder Ses commandements. 
Lorsque vous menez une vie sainte, vous 
pouvez recevoir les bénédictions sur la terre 
aussi bien que dans le Ciel.»

À la conférence, huit cas de guérison 
divine ont été présentés avec des références 
médicales, dont quatre ont été accomplis 
au travers des prières du Dr. Jaerock Lee 

ou lorsque des mouchoirs sur lesquels il 
avait prié ont été envoyés et imposés sur des 
patients dans d’autres pays.

Le Dr. Joon-sung Kim du département de 
Pédiatrie, de l’Hôpital Universitaire d’Ulsan a 
présenté plusieurs cas d’amélioration d’acuité 
visuelle au départ de prières de guérison 
divine, et le Dr. Chang-kyu Yang, directeur 
de la Radiologie Médicale Interne Bansuk 
a présenté un cas de guérison de carcinome 
canalaire invasif dans le sein au travers de la 
prière.

Un médecin kényan, le Dr. Edith Opala 
a présenté le cas de guérison d’un ancien 
officier de police soudanais Kenyi Michael 
qui avait souffert de paralysie au départ de la 
taille mais qui avait été guéri et s’était levé de 
sa chaise roulante et avait marché à la prière 
du Bishop Dr. Myong-ho Cheong, président 
de l’Eglise de Sanctification Unifiée de 
Jésus-Christ, Afrique. Le Dr. Brian S. Yeo a 
présenté le cas d’une sœur thaïe Rossarin qui 
avait souffert de Lupus Erythématose et de 
sévères effets secondaires de ciprofloxacine 
mais qui avait été guérie en recevant la prière 
du Dr. Jaerock Lee sur GCN TV. 

Pendant ces présentations de cas de 
guérison divine sans traitement médical, 
les médecins présents ont brisé leur propre 
cadre de compréhension de la connaissance 
médicale et sont devenus étonnés de la 
formidable puissance de Dieu.

Une femme médecin Indienne Brinda 
Venktraman a présenté le cas d’une femme 
qui avait souffert de hernie discale lombaire 
pendant 18 ans et qui a reçu sa guérison par la 
prière sans aucune chirurgie. Le Dr. Zipporah 
Ngumi a donné la présentation d’une femme 
africaine qui ne pouvait ni bouger, ni manger 
parce qu’un buffl e l’avait attaquée et la corne 
avait percé la peau de sa taille mais elle a été 
guérie par la prière d’un pasteur. Le Dr. Elio 
A. Coradin de la République Dominicaine 

a présenté un cas de guérison de sarcome 
stromal utérin. Le Dr. Alexandro Pineda-
Velez des USA a présenté un cas de guérison 
de colite pseudomembraneuse. 

Les présentations de cas ont été suivies 
par une session de questions et réponses. 
Certains de ceux dont on présentait le cas 
étaient présents à la conférence et ont attiré 
l’attention de l’auditoire. Il y avait en plus des 
enseignements spéciaux qui leur permettaient 
de combiner la médecine avec la spiritualité.

D a n s  s o n  d i s c o u r s  d e  c l ô t u r e ,  l e 
Bishop Myong-ho Cheong de l’Eglise de 
Sanctification Manmin de Nairobi a dit, 
«Maintenant c’est la parole de Dieu qui est le 
plus nécessaire pour les médecins. C’est parce 
que lorsqu’ils ont la connaissance de la parole 
de Dieu, ils peuvent prêcher l’évangile à leurs 
patients et prier pour eux avec foi.»

Le Pasteur Vasiliy Votovich qui dirige 
une compagnie TV aux USA a dit, «Nous 
retransmettons chaque année la Conférence 
de WCDN et elle a bien été acceptée par 
les spectateurs. Je crois qu’un nombre 
de personnes va recevoir le salut lorsque 
les médecins qui y participent prêchent 
l’évangile et prient pour leurs patients en les 
examinant.»

Le WCDN qui a organisé la conférence 
cette année est un groupe de médecins 
chrétiens au-delà des dénominations et avec 
un quartier général en Corée du Sud. Le 
WCDN aide les médecins chrétiens dans 
le monde à développer une communion 
fraternelle et une amitié réciproque entre eux 
et il a considérablement progressé année après 
année, organisant la Conférence Médicale 
Chrétienne Internationale chaque année et 
en présentant des cas de guérison divine et 
en donnant des directives sur les charges 
des médecins chrétiens. Le WCDN planifie 
de tenir sa conférence l’année prochaine au 
Mexique.

La 9ème Conférence Médicale Chrétienne Internationale de WCDN s’est tenue au Kenya, Afrique et a été suivie par environ 400 médecins et professionnels de la médecine de 37 pays. Les présentations de huit cas 
qui montrent les œuvres du Dieu vivant et les différents enseignements spéciaux ont permis aux participants de briser leur propre cadre de compréhension sur les connaissances médicales et ont planté la foi en eux.

1) Message vidéo du Dr. Jaerock Lee, 
fondateur et président de WCDN
2) Les participants louent avec joie
3) Le Dr. Zipporah Ngumi, présidente du 
Comité d’Organisation de la Conférence
4) Le Président de WCDN, le Dr. Gilbert 
Chae
5) Performance des Chanteuses Cristal
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«L’Eternel dit à Abram; va-t’en de ton pays; de ta patrie, de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai. 
Je ferai de toi une grande nation et je te bénirai, je rendrai ton nom grand et tu seras une source de bénédictions» (Genèse 12:1-2).

Va dans le Pays 
que je te Montrerai

Dieu a béni Abraham à l’âge de 99 ans en disant, «Voici 
Mon alliance que je fais avec toi. Tu deviendras père 
d’une multitude de nations. On ne t’appellera plus Abram, 
mais ton nom sera Abraham, car je te rends père d’une 
multitude de nations» (Genèse 17:4-5).

Abraham, le père de la foi, a joui de toutes espèces de 
bénédictions que les gens désirent recevoir, y compris 
les enfants, les fi nances, la santé et la longue vie. Il était 
suffisamment aimé et reconnu par Dieu que pour être 
appelé ‘ami de Dieu’. De plus, Dieu lui a clairement fait 
savoir ce qui se passerait dans le futur. Quel était le secret 
pour recevoir de telles grandes bénédictions? 

1. Abraham a entièrement cru en Dieu et il a obéi
Dieu voulait donner des bénédictions à Abram et lui 

a dit, «L’Eternel dit à Abram; va-t’en de ton pays; de 
ta patrie, de la maison de ton père, dans le pays que je 
te montrerai. Je ferai de toi une grande nation et je te 
bénirai, je rendrai ton nom grand et tu seras une source de 
bénédictions.»

Dieu ne lui a pas dit de quitter son pays et de partir 
après lui avoir montré un bon endroit. Mais il lui 
a seulement ordonné d’aller dans le pays qu’Il lui 
montrerait. A ce moment-là, Abraham n’a pas du tout 
hésité. Parce que Dieu lui avait dit de sortir de son pays, il 
est parti sans regarder en arrière et sans aucun regret.

Et il a même obéi à la parole de Dieu qui semblait 
impossible selon les pensées humaines. Lorsque Dieu lui 
a dit de donner son fi ls unique comme un holocauste, il 
a obéi avec ‘oui’ et ‘amen’. Abraham a reçu Isaac à l’âge 
de 100 ans comme Dieu l’avait promis. Mais Dieu lui a 
dit d’offrir son fi ls comme holocauste. Cela signifi ait tuer 
son fi ls, le couper en morceaux, séparer les os de la chair 
et l’offrir en fumée à Dieu. 

Si nous utilisons les pensées humaines, c’est très 
étonnant. Abraham a seulement obéi sans aucune excuse 
ni motif de désobéissance. Il a pu obéir avec joie parce 
qu’il avait placé son entière confiance en Dieu qui peut 
ressusciter les morts comme il est écrit dans Hébreux 
11:19.

Les gens confessent leur foi en Dieu de leurs lèvres, 
mais ils doutent et se plaignent. C’est parce qu’ils ne 
croient pas entièrement en Dieu. Nous pouvons obéir 
lorsque nous croyons en Dieu du plus profond de nos 
cœurs. Abraham a pu offrir Isaac, son fi ls unique comme 
un holocauste parce qu’il faisait entièrement confi ance à 
Dieu. Dieu était réjoui de la bonté qui provenait de sa foi 
véritable en Dieu.

De cette manière, Dieu fait des promesses à Ses enfants 
bien-aimés et les conduit vers le chemin des bénédictions. 
Tout le monde peut recevoir les bénédictions données 
par Dieu lorsqu’il croit en Sa parole et y obéit comme 
Abraham. 

Par exemple, que dit Dieu à ceux qui veulent recevoir 
des bénédictions financières? Malachie 3:10 dit, 
«Apportez à la maison du Seigneur toutes les dîmes, 
afi n qu’il y ait de la nourriture dans ma maison. Mettez-
Moi de la sorte à l’épreuve dit l’Eternel des armées. Et 
vous verrez si je n’ouvre pas pour vous les écluses des 

cieux, si Je ne répands pas sur vous les bénédictions en 
abondance.» Luc 6:38 dit aussi, «Donnez et il vous sera 
donné, on versera dans votre sein une bonne mesure 
secouée, comptée et qui déborde, car on vous mesurera 
avec la mesure dont vous vous serez servis.»

En plus de cela, il y a d’innombrables autres expressions 
de bénédiction dans la Bible. Dans la parole de Dieu il y a 
toutes les clés pour recevoir les bénédictions fi nancières, 
la guérison divine, et les solutions des problèmes qui 
semblent impossibles à résoudre. C’est pourquoi lorsque 
nous croyons complètement dans la parole de Dieu et 
agissons selon elle, nous pouvons jouir d’une vie bénie 
comme celle d’Abraham. 

2. Abraham a toujours pratiqué la bonté dans ses 
relations avec les gens 

Abraham ne cherchait pas son propre intérêt parmi les 
gens, mais il cherchait leur intérêt. Nous pouvons relater 
son caractère au travers de ses actes envers son neveu 
Lot.

Abraham vivait avec Lot, son neveu. Mais leurs biens 
étaient si grands qu’ils n’étaient pas capables de rester 
ensemble. Abraham n’a pas fait usage de son droit en 
tant qu’oncle de Lot, mais il a laissé Lot choisir la terre 
où il voulait demeurer. Il a dit comme cela est relaté 
dans Genèse 13:9, «Tout le pays n’est-il pas devant toi? 
Sépare-toi donc de moi; si tu vas à gauche, j’irai à droite 
et si tu vas à droite, j’irai à gauche.»

Alors, Lot a choisi le pays de Sodome qui semblait bon 
à vivre parce qu’il y avait suffi samment d’eau. Abraham 
ne ressentait cependant aucun inconfort et il espérait 
seulement que son neveu Lot puisse apprécier la nouvelle 
terre.

Ce n’est pas la fi n de la bonté d’Abraham envers Lot. 
Sodome et Gomorrhe ont été battues dans des guerres 
contre des pays voisins, et toute nourriture et biens ont été 
enlevés. Lot a été capturé et ses possessions enlevées. En 
apprenant cette nouvelle, Abraham a risqué sa propre vie 
et a mené ses hommes entraînés, trois cent dix-huit, et a 
sauvé Lot (Genèse 14:14-16).

De plus, Abraham a plaidé avec ferveur à Dieu pour 

sauver Lot lorsque Dieu était sur le point de détruire 
Sodome et Gomorrhe qui étaient devenues remplies 
de tant de mal et de péché. Dieu a sauvé Lot par 
considération pour Abraham de sorte que son cœur ne soit 
pas brisé (Genèse 19:29).

De telle manière, la bonté d’Abraham a continuellement 
été révélée dans ses relations avec Dieu et les hommes.

3. Abraham n’a jamais changé dans la foi, 
l’obéissance et les œuvres.  

Dieu était très content d’Abraham parce qu’Abraham 
montrait sa foi au travers de son obéissance et de ses 
œuvres. De plus, ses œuvres de foi en Dieu et d’obéissance 
n’ont pas changé jusqu’à ce qu’au travers de sa foi, à l’âge 
de 100 ans, il a été capable d’avoir un fi ls (Romains 4:18-
22). 

Comme cela est relaté dans Genèse chapitre 24, 
Abraham a dit à son serviteur, le plus vieux de son 
ménage, qui avait la charge de tout ce qu’il possédait de 
se rendre dans le pays de Haran et de prendre une femme 
pour son fi ls Isaac. Le serviteur dit à Abraham, «Suppose 
que la femme ne veuille pas me suivre dans ce pays, dois-
je ramener ton fi ls vers le pays d’où tu es venu?»

Abraham a répondu avec fermeté dans Genèse 24:7, 
«L’Eternel, le Dieu du ciel qui m’a fait sortir de la maison 
de mon père et de ma patrie, qui m’a parlé et qui m’a 
juré en disant: Je donnerai ce pays à te postérité, lui-
même enverra Son ange devant toi et c’est de là que tu 
prendras une femme pour mon fi ls.» Il voulait dire que ce 
que le serviteur devait faire était simplement de ramener 
la femme étant donné que Dieu, qui avait déjà promis 
de donner le pays de Canaan, a aussi préparé une femme 
pour Isaac et la lui enverrait. Le serviteur a réussi à 
rapidement rencontrer la femme qui deviendrait la femme 
d’Isaac ainsi qu’Abraham l’avait annoncé (Genèse 24:10-
61).

Abraham a gardé la parole de Dieu dans son cœur et l’a 
pratiquée de cette manière. Il n’a jamais failli même dans 
des situations diffi ciles. Dieu avait cherché un tel cœur, et 
ainsi il en a fait le père de la foi au travers d’épreuves.

Certaines personnes changent lorsque les réponses ne 
semblent pas venir après qu’ils aient agi en conformité 
avec la parole de Dieu pendant une courte période. Mais 
Abraham n’a pas douté ni changé mais a simplement cru 
que la parole de Dieu serait entièrement accomplie dès 
que Dieu l’avait prononcée. Il était consistant dans sa foi, 
son obéissance et ses œuvres conformes à la parole de 
Dieu.

C’est pourquoi Jacques 2:23 nous dit, «…Abraham crut 
à Dieu et cela lui fut imputé à justice, et il fut appelé ‘ami 
de Dieu’» Si vous croyez en Dieu et faites confiance à 
Dieu jusqu’à la fi n et agissez conformément à Sa parole 
juste comme Abraham, il n’y a rien que vous ne puissiez 
pas recevoir de Lui.

C’est mon espoir sincère que vous ayez un cœur  
comme Abraham et que vous ferez entièrement confi ance 
en Dieu et croyiez Dieu et Lui obéissiez et je prie dans 
le nom du Seigneur qu’en agissant ainsi vous jouirez de 
différentes bénédictions que Dieu a données à Abraham. 

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee
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Les défi ciences visuelles comprennent la cécité médicale et une sévère perte d’acuité visuelle telle 
que 0,3 degrés avec l’œil nu. À cause de cela, d’innombrables personnes ont souffert de difficultés 
et de douleurs économiquement et mentalement. Un rapport de l’OMS (Organisation Mondiale de la 
Santé) qui a été révélé en 2012 dit que 281 millions de personnes ont souffert de défi ciences visuelles et 
que les principales causes sont la myopie, la presbytie, l’astigmatisme ou les troubles dans la force de 
réfraction.   

Pour l’analyse statistique, 38 rapports ou certifi cats médicaux ont été choisis et examinés sur leur 
acuité visuelle avant et après la prière. Les chiffres ont montré qu’une amélioration signifi cative ou une 
restauration de la vision ont été atteintes uniquement par la puissance de Dieu.

Le Diacre Joongwook Ham (homme âgé de 32 ans) était atteint de myopie et portait des lunettes 
pendant les 16 dernières années. Avant la Réunion Spéciale de Guérisons Divines, il s’est repenti 
profondément de ses anciens péchés. Il a reçu la prière d’intercession du Révérend Dr. Jaerock Lee le 
10 Juin 2011. Alors il a de nouveau fait examiner sa vision à l’hôpital. Il a récupéré une bonne vision de 
0,3 à 0,5 pour son œil droit et de 0,9 à 1,0 pour son œil gauche.

La Diaconesse Bokhee Kim (femme âgée de 46 ans) souffrait de myopie et portait des lunettes depuis 
plus de 15 ans. Elle avait souvent des diffi cultés de voir des objets à distance. Mais elle a reçu la prière 
du Dr. Lee le 17 Juin 2011. Elle a ressenti une sensation extraordinairement chaude dans ses yeux en 
recevant la prière et ensuite elle a clairement pu voir les objets. Elle a fait tester à nouveau son acuité 
visuelle et cela a démontré qu’elle avait une vision améliorée de 0,4/0,2 à 0,8/0,8.

Malgré que la technologie médicale se soit améliorée récemment, les déficiences visuelles sont 
diffi ciles à soigner même par la chirurgie ou un traitement médical. C’était donc étrange de voir les cas 
de guérisons divines où les gens récupéraient leur vision par la puissance de Dieu. J’étais très heureux 
de réunir tous ces cas et d’en donner la présentation en tant que médecin. Je donne toute reconnaissance 
et gloire à Dieu.

La Confession de Médecins qui ont La Confession de Médecins qui ont 
Expérimenté la Puissance de DieuExpérimenté la Puissance de Dieu

Du 25 au 26 Mai, la 9ème conférence Médicale Chrétienne Internationale s’est tenue au Kenya, organisée par le 
WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens) sous le thème «Spir itualité et Médecine.» Près de 400 médecins de 
37 nations ont par ticipé. Il y a eu des présentations de cas de guérison divine et des enseignements spéciaux sur une 
variété de thèmes tels que «La Foi et le Traitement Médical.» Parmi elles, deux présentations sont introduites ci-après.

Diacre Jongwook Ham 
(au-dessus)

Diaconesse Bokhee Kim 
(en bas)

Présentateur du cas,
le Dr. Joon Sung Kim

Département de Médecine 
de l’Université d’Ulsan, 

Corée

J’ai fait des présentations de cas de disque lombaire, de tendinite et d’infl ammation de calcifi cation 
et d’abcès thoracique lors des 1ère, 2ème et 6ème Conférences Médicales Chrétiennes Internationales. 
Les cas ont une chose en commun. Les patients ne se sont pas reposés sur la médecine, mais ont reçu 
leur guérison avec foi en Dieu et par la prière puissante. Dans le cas que j’ai présenté lors de cette 
conférence, le patient a été guéri du cancer sans traitement médical.

La Diaconesse Inok Han avait une masse palpable dans le sein droit lors de l’hiver 2006. On a 
diagnostiqué un cancer du sein par biopsie en Avril 2007 et le résultat a montré qu’elle avait un 
carcinome canalaire invasif de 2 ,17 cm. Le médecin a recommandé une opération, mais elle voulait être 
guérie seulement par la foi. Et ainsi elle n’a reçu aucun traitement médical, ni subi aucune opération. 
Comme le temps passait, elle souffrait de sévères douleurs dans le sein droit et de douleurs lancinantes 
dans le bras droit. En écoutant la parole de Dieu chaque semaine, elle a réalisé que ses péchés étaient 
graves et elle s’est fermement repentie de ses péchés d’arrogance, de haine, de ressentiment, de 
sentiments de malaise, de blâmer les autres et d’adorer des idoles. Elle a essayé fortement d’atteindre le 
cœur de bonté que Dieu voulait comme cela est relaté dans la Bible. En 2009, elle a prié avec une plus 
grande foi après avoir entendu du Dr. Jaerock Lee en rêve que la lumière de la puissance est venue en 
elle.

Le 10 Juin 2011, à la réunion spéciale de guérisons divines, elle a reçu la prière du Dr. Jaerock Lee. 
La masse palpable dans le sein gauche s’est réduite petit à petit. Elle ne ressentait plus de douleurs 
dans le sein droit et le bras droit. Le 29 Juin 2011, elle a été réexaminée dans le même hôpital. Son 
cancer du sein avait entièrement disparu. Mais un nodule homogène de petite taille a été détecté dans le 
diagnostic. 

Pour faire cette présentation à la conférence, je lui ai demandé d’avoir un diagnostic adéquat. 
Elle donc subi une biopsie et le résultat a montré qu’il n’y avait aucune cellule cancéreuse et qu’elle 
avait des fi broses qu’a une femme ordinaire en bonne santé. J’ai pu voir que le cancer du sein était 
entièrement guéri. 

Le Dr. Zipporah Ngumi, présidente du Comité d’Organisation a dit après la présentation du cas, «Il 
était plus merveilleux de voir le matériel radiologique correct et la biopsie avant et après la guérison, 
présentés par le radiologiste.» La présentation a été bien reçue par de nombreux médecins parce qu’ils 
n’avaient jamais vu de cancer du sein guéri sans traitement médical et ils n’avaient même jamais lu de 
dissertation sur le sujet.

La Diaconesse Inok Han qui a été 
guérie de cancer du sein.

Un nodule de 2cm a disparu

Ultrasonographie: un nodule 
homogène de la taille 
de 2,17cm a disparu 

Cas présenté par 
le Dr. Chang Kyu Yang
Médecin, Radiologue

«Le Cancer du Sein a été Guéri sans «Le Cancer du Sein a été Guéri sans 
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me Suis Débarr assée me Suis Débarr assée 

de la Haine»de la Haine»

Le 28 Mai 2012, j’avais 
mal  dans  mon se in 
droit et je sentais un 
ganglion. Il est 
d e v e n u  a u s s i 
g r o s  q u ’ u n e 
p i è c e  e t  l a 
douleur est 
d e v e n u e 
s é v è r e . 
J ’ a v a i s 
m ê m e  d e s 
diff icul tés  à 
respirer. Dans 
le passé j’aurais 
immédiatement été 
à l’hôpital, mais j’ai 
décidé de me reposer sur 
Dieu d’abord.

C’est parce que j’ai pu gagner la foi spirituelle après avoir 
commencé à fréquenter l’Eglise Manmin de Chiang Rai en 
Novembre 2011. Une semaine avant que tout cela ne commence, 
j’avais suivi un sermon de témoignage de la Dirigeante de Louanges 
de l’Eglise Centrale Manmin, Rose Han qui avait été guérie de 
tuberculose pulmonaire par la foi. Par conséquent j’ai encore été 
davantage convaincue que je pouvais être guérie.

Je me suis examinée en pensant, «Pourquoi ce genre de chose 
m’est-elle arrivée?» J’ai réalisé que cela s’était produit à cause de la 
haine en moi. Je haïssais fort quelques personnes qui m’ignoraient 
et m’avaient donné du mauvais temps il y a quelques années. Je me 
suis repentie avec des larmes devant le Seigneur. Alors, le 1er Juin 
2012, j’ai reçu la prière pour les malades du Dr. Jaerock Lee en 
assistant à la Veillée de Vendredi Soir sur GCN. Alors, la douleur 
a disparu et je ne pouvais plus sentir de ganglion dans mon sein. 
Alléluia!

C’est à cause de cela que j’ai réalisé combien grave est un péché 
de haine. La Bible nous dit d’aimer même nos ennemis, et que 
«Quiconque hait son frère est un meurtrier.» Mais je connaissais la 
parole en tant que connaissance et je ne la pratiquais pas. Après ma 
guérison j’ai été bénie de visiter l’Eglise Centrale Manmin.

Le 8 Juin 2012, je pensais que c’était comme un rêve en 
participant à la Veillée de Vendredi Soir dans le sanctuaire principal 
de l’Eglise Centrale Manmin. J’ai assisté à la Réunion de Prières 
de Daniel chaque soir. J’ai été touchée par le grand nombre de 
membres de l’église qui prient si ardemment et une chose étrange 
m’est arrivée.

J’ai eu une vision dans laquelle le Dr. Lee souriait et un vent 
chaud a touché mon cœur en faisant un son «Swish» A ce moment, 
l’inspiration du Saint-Esprit est descendue sur moi et je me suis 
rappelé le conseil donné par le Missionnaire Jaewon Lee qui avait 
dit, «Nous ne devons pas pécher contre Dieu en arrêtant de prier» (1 
Samuel 12:23). J’ai profondément réalisé l’importance de la prière.

Le 11 Juin, j’ai visité le Site de l’Eau Douce de Muan où l’eau 
salée de la mer a été changée en eau douce potable et j’ai vu les 
cieux ouverts et j’ai vu le ciel et les anges. Après avoir bu de l’eau 
Douce de Muan, j’ai été guérie d’une gorge sèche qui m’avait 
troublée depuis ma jeunesse et la toux causée par les changements 
de climat. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu la Trinité 
qui a prouvé l’amour de Dieu avec de telles œuvres de puissance.

En Août 2011, j’ai visité l’Eglise Manmin 
d’Ida pour la première fois, conduite par la soeur 
Hayashi Hiroko. Tandis que je priais devant la 
croix à l’église, je ne savais pas pourquoi, mais 
mon cœur s’est mis à battre. J’étais tellement 
remuée par la chaleur de l’amour des membres 
de l’église qui venaient vers moi que j’ai même 
pensé, «De nos jours, y a-t-il un autre endroit 
comme celui-ci qui existe!»

Je ne pouvais quitter du regard la photo sur 
le mur de l’église. À ce moment, une femme 
est venue vers moi et m’a dit, «C’est le plus 
beau lieu de séjour au ciel. C’est la Nouvelle 
Jérusalem.» Alors, ce que j’avais entendu au sujet 
de la vie après la mort et du misérable endroit 
appelé ‘Enfer’ a résonné dans mon esprit. À cet 
instant précis je pensais en moi-même, «Il y a 
définitivement une vie après la mort. Je veux 
vraiment entrer dans le merveilleux ciel - comme 
celui sur la photo.» A partir de ce moment j’ai 
assisté avec diligence à tous les cultes de l’église. 

Le 21 Septembre 2011, j’ai reçu la prière du 
Pasteur Seungil Ryu à la Réunion de Guérisons 
avec le mouchoir qu’il a conduite à l’Eglise 
Manmin d’Ida. J’ai pu obtenir une plus grande 
foi et j’ai assisté au 17ème Culte d’Anniversaire 
et à la Réunion de Guérisons avec le Mouchoir 
à l’Eglise Manmin de Nagoya avec le pasteur 
Heesun Lee le 25 Septembre 2011. Elle a posé 
le mouchoir sur moi et a prié pour moi (Actes 19 
:11-12).

Le dessus de ma tête est devenu chaud tandis 
que je recevais la prière et j’ai commencé à 
transpirer. Cela a duré plus d’une heure ce qui m’a 
étonné. Alors des changements ont commencé à 
s’opérer dans mon corps.

En fait, trois ans avant la réunion, j’ai été 
exposée à la soufflerie d’air de climatiseurs 

pendant longtemps. Cela m’a causé une sévère 
douleur à l’estomac, au dos, aux chevilles et 
à la plante de mes pieds. Il me semblait que 
quelqu’un me piquait avec des aiguilles. Mon 
corps a répondu à la chute de température et je 
ne pouvais y résister. J’ai placé des sacs d’eau 
chaude sur mon dos, mes chevilles mes pieds et 
mon abdomen. J’ai utilisé beaucoup de remèdes 
tels que des bains du bas du corps pour traiter cela 
mais tout a été sans effet. Les médecins m’ont 
même dit qu’ils ne pouvaient traiter cela.

J’étais dans le trouble en pensant combien cela 
serait regrettable si je devais rester dans cette 
condition pour le reste de ma vie.

Je n’ai cependant plus ressenti de froid après 
la prière et toutes mes douleurs avaient disparu. 
Maintenant je ne dois plus porter les sacs d’eau 
chaude même au milieu de l’hiver et je suis 
devenue en bonne santé. Alléluia!

Aujourd’hui, je lutte pour évangéliser les gens 
pour rendre la grâce de Dieu qui m’a guérie et m’a 
conduite sur le chemin du salut. Je donne mon 
témoignage à de nombreuses personnes qui sont 
dans les souffrances à cause de maladies et qui 
vivent dans les soucis. J’apprends aussi la parole 
de Dieu de Dieu par la Missionnaire Eunkyung 
Ryu à la Réunion de Cellule le Mercredi. En Avril 
2012, j’ai rejoint le cours de deux années de MIS 
(Séminaire International Manmin) et j’apprends 
maintenant la Bible et l’évangile de sanctifi cation 
et à mieux saisir le cœur et la volonté de Dieu.

Je veux répandre la bonne nouvelle en étant 
reconnaissante pour l’amour du Seigneur qui 
est mort à la croix et a versé Son précieux sang 
pour nous racheter de nos péchés. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu et j’étends mes 
remerciements au Dr. Jaerock Lee qui a prié pour 
moi.

La soeur Kaneda Shizuko (droite) avec ceux qu’elle a évangélisés
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